



横島小学校だより No.29 「考動」

※子どもたちが考えた造語「自分で考えて動く」意

ついこの前、新しい年を迎えたと思っていたら、もう1ヶ月がたちました。

子供達は、12月頃から取り組んできた縄跳び大会を終えたところです。

それでは、1月の教育活動等をお伝えします。

1 よこしまタイム (SLIMPLE) !



1月28日(火) 11月から準備をしてきたSLIMPLE(よこしまタイムと命名されました。)の学級での3回目でした。1週間に1回火曜日に行います。SLIMPLEとは、基本のルールの下、いくつか用意されたエクササイズをしながらコミュニケーションを図るものです。子供達は、遊びやゲームとして取り組みますが、教師は目的(自尊感情やソーシャルスキル育成)を持って取り組みます。最後は、振り返りをします。大きな目的は、この「よこしまタイム」で身につけたコミュニケーション力を授業の対話場で活かすことです。写真は、基本のルールとお題及び子供達の活動の様子です。最後の写真は、振り返りをしているところです。

2 給食ありがとう集会!



1月29日(木) 給食ありがとう集会を行いました。目的は、給食の先生方と一緒に給食を食べ、歓談しながら感謝を伝える事です。毎日300食近くのおいしい給食を作っていただきありがとうございます。

3 野鳥観察!



1月23日(木) 横島干拓で野鳥観察を3年生が行いました。2班に分かれ、時間差で移動しながら学びました。内容は、1つめは、横島町の干拓史跡である六枚戸を見学しながら、横島町の歴史について学びました。



2つめは、横島干拓と野鳥についてと干拓地まで出かけマナヅルを観察しました。講師として、野鳥については、前回もおいでいただいた満田さん、光永さん、祝原さん、東さんと日本野鳥の会から伊藤さん(東京から今日来られました)の5名の協力を頂きました。干拓の歴史では、まちづくり委員会から沼垣先生、立野さん、光田さんの3名の協力がありました。



※ツルの写真は、東さんより提供頂きました。

4 地域での応援依頼!

いちごマラソン及び玉名いだてんマラソン2020の開催に当たり、いちごマラソンプロジェクトの一貫で地域での応援協力を考えています。**当日コース上で応援ができる家庭は、応援用の大きめの画用紙を配付しますので、子どもさんを通じてお知らせください。**

また、当日参加者全員に配布する感謝と横島小の教育活動を伝えるパンフレットが完成しましたので、一緒に配布します。HPでは、カラーで見ることができます。